

Pasó la 9° del Open Kart en San Jerónimo Norte y Lucas Yori ganó una carrera increíble



SPORTS

Pasó la 9° del Open Kart en San Jerónimo Norte y Lucas ganó una carrera increíble, pudo ganar la serie en la última curva de la última vuelta y ganar la final de punta a punta sin cometer ningún error y prácticamente clasificando toda la final. La verdad una alegría enorme por él, ya que se pudo reponer de una mala racha que tuvimos pero que indudablemente nos hizo más fuertes y nos pone hoy en nuestro mejor nivel como piloto y como equipo. El no bajar nunca los brazos, la dedicación y trabajo que ponemos sobre el kart y el aprendizaje de Lucas demuestra que da resultado y alegrías como esta. El brazo en alto con puño cerrado en una de las fotos de Diego Logioco representa el desahogo de poder volver a ganar en ésta difícil y competitiva categoría en dónde hay excelentes pilotos y nos da la tranquilidad de que estamos haciendo las cosas bien. Solo nos resta agradecer a Ariel y Tati Marty por el excelente motor que nos entregan a Roberto Gorosito por la gran mano de siempre a nuestra familia y a nuestros sponsor que nos dan una mano en éste proyecto. Gracias gracias!!!!